

Kiprah Dapur Umum TMMD Reguler Tidak Boleh Dipandang Sebelah Mata

Agung widodo - WONOSOBO.INDONESIASATU.ID

Jun 1, 2024 - 16:55



Kiprah Dapur Umum TMMD Reguler Tidak Boleh Dipandang Sebelah Mata. Salah satunya kaum wanita yang tergabung dalam dapur umum. Salah satu juru masak yang terlibat dalam TMMD Reguler ini adalah Dwi Rohana selaku ketua tim juru masak. (30/5/2024)

WONOSOBO - Program TMMD Reguler ke 120 kodim 0707/Wonosobo saat ini sudah mendekati selesai, disana banyak sekali yang terlibat ikut serta menyukseskan perhelatan akbar tersebut. Salah satunya kaum wanita yang

tergabung dalam dapur umum. Salah satu juru masak yang terlibat dalam TMMD Reguler ini adalah Dwi Rohana selaku ketua tim juru masak. (30/5/2024)

Dwi Rohana, yang bertanggung jawab atas masakan TMMD, memainkan peran penting dalam memastikan bahwa Satgas TMMD memiliki makanan yang cukup dan bergizi selama operasi mereka. Dwi Rohana menggunakan keterampilan dan pengetahuannya yang luas dalam memasak untuk membuat hidangan lezat dan bergizi untuk Satgas, yang membantu mereka tetap kuat dan fokus selama tugas mereka.

"Saya sangat bangga bisa membantu Satgas TMMD dengan cara ini," kata Dwi Rohana. "Saya tahu betapa pentingnya makanan yang baik, Saya senang bisa berkontribusi pada kesuksesan tugas mereka".



Keterampilan memasak Dwi Rohana tidak hanya membantu Satgas tetap bergizi, tetapi juga membantu membangun semangat Satgas dan meningkatkan semangat Satgas. "Makanan yang baik dapat membuat perbedaan yang besar dalam situasi seperti ini," kata Kapten Chb Yahya selaku Danki Satgas.

"Kami sangat bersyukur atas dukungan Dwi Rohana dan tim masaknya. Tanpa mereka, kami tidak bisa melakukan apa yang kami lakukan." Keberhasilan TMMD Reguler ke-120 Kodim 0707/Wonosobo menunjukkan pentingnya dukungan dari tim masak. Dukungan ini tidak hanya membantu Satgas tetap bergizi, tetapi juga membantu membangun semangat Satgas dan meningkatkan semangat.

"Memang TMMD belum selesai akan tetapi tidak ada salahnya kami mengucapkan banyak terima kasih kepada semua pihak yang telah menyukseskan program TMMD ini. Salah satunya adalah kaum perempuan yang terlibat dalam dapur umum. Kita semua tanpa dukungan logistik yang cukup, tidak akan bisa bekerja secara maksimal. Untuk itu darma bakti yang telah dicurahkan mempunyai andil yang luar biasa, pungkasnya.